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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.

ALCUNI OGGETTI PROPOSTI DA YES ART
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Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.
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IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.

ALCUNI OGGETTI PROPOSTI DA YES ART
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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.

ALCUNI OGGETTI PROPOSTI DA YES ART
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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.
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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.

ALCUNI OGGETTI PROPOSTI DA YES ART
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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.

ALCUNI OGGETTI PROPOSTI DA YES ART

utente
Text Box
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DOPO IL VOTO. Partecipata riunione della direzione in cui il segretario cittadino è stato riconfermato

Pd, Scuderi è rimasto in sella
«I dati del partito in città sottolineano delle difficoltà. Dobbiamo ripartire uniti»

E’ stato deciso che il
consigliere Nicastro potrà
fare parte del gruppo
dem. Pochi i contrasti
interni. Siggia continuerà
a rimanere indipendente

GIUSEPPE LA LOTA

Lorenzo Scuderi è stato riconfermato
segretario del Partito democratico di
Vittoria e Giuseppe Nicastro, super-
votato consigliere comunale con
Francesco Aiello alle amministrative
del 2016 (transitato subito nell’area
che fa capo al parlamentare Nello Di-
pasquale), ha finito l’anticamera che
gli era stata imposta: da ieri sera è sta-
to dichiarato consigliere comunale
appartenente al Pd di Vittoria. Sono
queste le decisioni importanti emer-
se alla fine di una partecipata assem-
blea di direzione (una quarantina i
presenti alla sala Avis) convocata dal
segretario Scuderi per fare l’analisi
del voto regionale. Riunione a porte
chiuse, rispetto alle prime intenzioni
di far partecipare anche gli organi di
stampa. Perché i panni sporchi si la-
vano in famiglia.

Il Pd in provincia si difende, ma a
Vittoria è sotto il minimo storico. I la-
vori di direzione hanno stabilito che
Lorenzo Scuderi non ha colpe e merita
la riconferma alla guida del partito,
così come Nicastro ha tutti i titoli per
affiancare Salvatore Di Falco, Bianca
Mascolino e Rosario Dezio nel gruppo
Pd. Sarebbero 5 se anche Sara Siggia
(Nuoveidee), riconoscendosi piena-

mente nella linea politica dei fratelli
Nicosia, non si fosse autosospesa in a-
perta polemica con la segreteria e con
la classe dirigente. “Questo partito
non mi fa più innamorare - ha detto
Siggia al telefono - resto “Nuoveidee”
ma indipendente dal Pd fino a nuovi
sviluppi”.

Il riconfermato segretario Scuderi
ha presentato dati che “pur se a livello
provinciale dimostrano una sostan-
ziale tenuta dei consensi, a livello cit-
tadino sottolineano la difficoltà nella
quale si trova in atto il partito”. Dati da
cui partire all’insegna dell’unità e del
dialogo fra le varie anime che finora si
sono guardate in cagnesco: quelle che
si richiamavano a Dipasquale e quelle
che sostenevano Pippo Digiacomo.
L’appello all’unità è arrivato dal presi-
dente Giulio Branchetti e dal segreta-
rio provinciale Giovanni Denaro. Tra
gli assenti, Claudio La Mattina e Fabio
Prelati. Ma il Pd conta ancora su Con-
cetta Fiore, Fabrizio Comisi, Angelo e
Rosario Dezio, e persino su Francesco
Cannizzo, l’ex segretario e assessore
dell’ultima giunta. Unica voce contra-
ria, che ha avuto il coraggio di parteci-
pare e di esprimere un pensiero di-
verso dalla maggioranza, quella di
Salvatore Cilia, nelle passate ammini-
strative candidatosi nella coalizione
che sosteneva Aiello. Riuscirà adesso
il Pd a riprendere il dialogo con socia-
listi e Mpd? Lorenzo Scuderi ci prove-
rà. Il segretario dopo aver ottenuto la
rinnovata fiducia dell'assemblea, ha
assunto l'impegno di rimodulare la
segreteria tenendo conto delle nuove
disponibilità ricevute e delle diverse
anime del partito. Il segretario pro-
vinciale Giovanni Denaro ha vestito i
panni del Renzi locale rinnovando
l'appello all'unità ed esortando ad un
costante impegno per riportare la po-
litica al servizio della città.

LA DENUNCIA

Via Milano
e l’«isola»
lasciata
nel degrado

Voluta dalla precedente ammini-
strazione in linea con gli interventi
di restyling urbanistico che prima
ha interessato il salotto buono del-
la città, ovvero la via Cavour, l’isola
pedonale di via Milano che, tra l’al -
tro, ha operato anche il “miracolo”
di vedere trasferire nella piazza li-
mitrofa il Cavallo Ipparino, opera
di Arturo Di Modica, donata dallo
stesso autore del Charging Bull alla
sua città, sembrerebbe non riusci-
re a decollare perlomeno rispetto
alle aspettative nutrite dai suoi
stessi residenti. L’isola pedonale,
infatti, non è riuscita ad estrinseca-
re tutte le potenzialità urbane che
potrebbe offrire in quanto si presta
ad essere uno spazio di socializza-
zione per le famiglie. E l’ennesima
denuncia, questa volta postata in
rete da un cittadino, Maurizio La
Grua che, facendosi portavoce di
residenti e commercianti starebbe
a confermarlo. La Grua sceglie di
denunciare postando il video che
ritrae il degrado dell’isola pedona-
le. “La zona è diventata un bivacco
frequentato da vandali che la uti-
lizzano come campo di calcio o
peggio ancora come orinatoio, op-
pure è presa di mira a volte anche
ubriachi e non è insolito assistere
allo spaccio di sostanze stupefa-
centi” sottolinea La Grua chieden-
do alle forze dell’ordine un’atten -
zione particolare e monitoraggio
costante. “Residenti e commer-
cianti possono sperare in una sorte
diversa per questa zona?” doman -
da confidando nell’allestimento
delle bancarelle di Natale. “Un e-
sempio concreto - conclude- che
da’ il senso della speranza per l’iso -
la pedonale di Milano alla ricerca
del suo decoro”.

D.C.

taccuino
IL METEO
Temporale e schiarite. Temperature
comprese fra 9 e 13 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.38 e tramonta alle
16.52. La luna, calante, leva alle 3.30
e cala alle 15.33. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde: da 79 a
134 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700.
FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour 443. Tel.
0932.981464.
CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204. “The
place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-
22.30; “Vittoria e Abdul”, sala 2.
Orari: 18.15-20.15. “Malarazza”
(V.M. 14 anni), sala 2. Orari: 22.15;
“Paddington 2”, sala 3. Orari: 18-20.
Martedì unico spettacolo ore 18;
“Saw: Legacy”, sala 3 alle ore 22.
Lunedì chiuso, mercoledì chiuse solo
sala 1 e 2. Martedì prezzo ridotto.
AUTOLINEE GIAMPORCARO
Informazioni: Bar “La stazione”
0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol); 14.15;
15.40; 18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00
(giornaliero). 7.30; 14.30; 17.30-
18.00 (festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30; 18.00
(scol); 12.45; 13.30;14.30; 15.30
(scol). Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00; 15.00;
16.10 (scol). Vittoria-Monterosso:
13.50. Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-Cimitero:
9.00 (festivi). Cimitero-Vittoria:
10.20 (festivi).

L’INIZIATIVA DELL’ASSOCIAZIONE YESART

L’ecodesign del progetto «Creattività»
Da settembre 2016 la YesArt ha dato vita al pro-
getto: "Officine CreAttività" per dare alternati-
ve lavorative ai giovani, a tutte quelle persone
di talento che si sono vistre costrette a fuggire
dalla propria terra.

I punti di forza del progetto sono gli stage di
formazione tenuti dall'artista Milena Nicosia
che da decenni mette a disposizione le proprie
conoscenze e competenze nelle arti visive, dalla
pittura al design, dall'incisione calcografica alla
storia dell'arte, con programmi unici e collau-
dati per garantirne il risultato.

Altro grandioso obbiettivo è contribuire al
benessere dell'ambiente che circonda tutti noi,

attraverso materiali e tecniche ecosostenibili
perché ci si possa confrontare nella maniera mi-
gliore con un territorio più ricco, bello e pulito.

I pezzi di Eco-design inseriti in un album dif-
fuso al pubblico sono stati realizzati in fase di
stage da 26 giovanissimi. «Abbiamo inventato -
chiariscono da YesArt - una pasta ...modellante
con delle capacità tecniche, fisiche e meccani-
che eccellenti. E’ stato un esperimento bellissi-
mo ma costosissimo per la YesArt. Sarebbe au-
spicabile non abbandonare il progetto "Officine
CreAttività" anzi con il sostegno di tutti potreb-
be diventare una realtà produttiva e di sviluppo
per i nostri ragazzi e per il nostro territorio».

CAMPIONARIA D’AUTUNNO 2017

«Tracciata la strada per il futuro»

DANIELA CITINO

Traghettata la cinquantunesima
edizione della Campionaria d’a u-
tunno, è tempo di pensare al do-
mani. Bilanci in attivo ed organiz-
zazione che guarda ad una seria
programmazione. Così il primo
cittadino vittoriese, Giovanni Mo-
scato, promuove il lavoro fatto
dalla Vittoria Mercati.

“Il futuro - sottolinea il sindaco
di Vittoria – è fatto di serietà e di
credibile pragmatismo. Siamo qui
per questo e Vittoria Mercati è
stata investita del ruolo di ente
gestore proprio per le capacità
che riconosciamo alle figure che
la compongono di riorganizzare
l’Ente Fiera”. Come Vittoria Mer-
cati – chiarisce il presidente

Giombattista Di Blasi – ci siamo
trovati a gestire un passaggio di
consegne importante e riteniamo
di averlo fatto con il massimo del-
la responsabilità e della dovizia.
Per noi termina questa prima e-
sperienza seppur il nostro lavoro
inizia adesso. Siamo chiamati a
programmare e a rilanciare un

Polo fieristico che porta con sé
storia e voglia di riscatto. Il 2018
sarà un anno importante e siamo
già a lavoro per definire un nuovo
business plan capace di contene-
re un’offerta fieristica degna di
essere chiamata in questo mo-
do”.

Sulla stessa lunghezza d’onda
appaiono le parole del direttore
del Polo fieristico, Davide La Ro-
sa: “Il futuro – afferma infatti La
Rosa – ci attende, ma dobbiamo
fare in fretta per arrivare prepa-
rati e con le idee chiare su quel
che si deve ancora fare. Puntiamo,
infatti, ad una credibilità che sia
tale e a riconquistare un appeal
che in parte è stato alterato. Un
ringraziamento sentito va a tutto
il personale impegnato in questa
edizione; dagli uffici alle mae-
stranze. C’è un lavoro di prepara-
zione e di supporto prima, duran-
te e dopo la fiera, che non può e
non deve passare in secondo pia-
no. Il risultato è di un’intera squa-
dra che ha lavorato unanime-
mente al raggiungimento dell’o-
biettivo”.

Grande affluenza
di pubblico alla
Campionaria
d’Autunno 2017
(Foto Biagio Tinghino)

DAVID GIOVANI

Piccoli «giudici»
che amano
il cinema di qualità

Come nelle favole dove la crudeltà, filtrata dal mito del-
l’Orco, non solo mantiene inalterata la miserabile con-
dizione dell’essere mostruoso ma, come immagine è
talmente forte, che i suoi opposti, il bene, l’amore, la ve-
rità ne escono al pari di incredibili titani. Così è la tredi-
cenne che, innamorata di Giuseppe Di Matteo, il ragaz-
zo che verrà crudelmente ucciso dal mafioso Brusca per
“rendere” la partita al padre, non accetta di arrendersi
sfidando omertà e indifferenza, lo salverà rendendolo
per sempre nel suo cuore. La trama è quella di Sicilian
Gost Story, film di Fabio Grassadonia e Antonio Piazza
che, dopo avere ricevuto il Nastro d’Argento, è in gara
per il premio David Giovani. Ed è stato proprio questa
pellicola quella che ha aperto le votazioni della giuria di
studenti vittoriesi coinvolti ancora una volta in un pro-
getto che, promosso dall’ Agiscuola e dal Miur, scom-
mette sul cinema come strumento di indagine della
realtà e formazione di una coscienza critica. Prossimo
appuntamento per la giuria è alle 18 di oggi con la visio-
ne di “ Slam - tutto per una ragazza” per la regia di An-
drea Molaioli. Gli studenti giurati si ritroveranno alla
Multisala Golden, in quanto a sostenere il David Giovani
è ancora una volta l’esercente cinematografico Giusep-
pe Gambina.

“Giovani generazioni di cinefili crescono nella nostra
città e noi siamo orgogliosi di favorirne il giusto humus”
spiega Gambina annunciando anche la ripartenza del
Cine d’Essai. “Giungiamo alla 39ª edizione a conferma di
quanto la cultura cinematografica sia una presenza co-
stante in città” e sottolinea che la prima pellicola in pro-
gramma sarà proiettata giovedì 16 novembre, alle 18.
30 e alle 21. I cinefili si gusteranno “L’incredibile storia
di Norman” con Richard Gere.

D.C.

in breve
SCUOLA
In pagamento i buoni libri

La Direzione Politiche sociali
del Comune di Vittoria, rende
noto che da oggi sono in
pagamento presso gli sportelli
della Banca Unicredit di via
Rosario Cancellieri i buoni
libro relativi all'anno scolastico
2014/2015. Gli interessati
possono riscuoterli
presentandosi in banca muniti
di documento di
riconoscimento e codice
fiscale.

ASS. GROTTE ALTE
Conviviali… vino e cibo

Venerdì 24 novembre si terrà
il terzo appuntamento della
manifestazione, ospitata
presso l’Enoteca regionale di
piazza Enriquez (Castello
Enriquez), gestita
dall’associazione Grotte Alte,
con cui è iniziato il progetto di
riqualificazione del territorio.
La formula ideata da Maria
Antonella Arangio Mazza, che
organizza e promuove questi
appuntamenti, è quella del
party esclusivo per amanti del
vino e per addetti ai lavori, ma
è aperta anche alla
partecipazione di chi si accosta
per la prima volta a questo
tipo di appuntamenti, o
semplicemente vuole saperne
di più. Le degustazioni dei vini
saranno guidate dalla
sommelier Simona Cacopardo,
brava nello spiegare i vini, le
loro origini, i territori, la
peculiare tecnica di
vinificazione, le
denominazioni d’origine.
Simona Cacopardo proporrà gli
abbinamenti con i piatti
preparati dallo chef Rita
Russotto. Un appuntamento
atteso per tutti gli
appassionati di buon cibo e
vini di qualità non solo di
Vittoria ma anche
dell’hinterland.

Bilancio decisamente
positivo in termini
di presenze delle aziende
e di partecipazione
del pubblico alle iniziative

LORENZO SCUDERI (A SINISTRA) RICONFERMATO SEGRETARIO DEL PD DI VITTORIA

L’INTERVENTO DELL’ASS. OCCHIPINTI

La lotta al randagismo
In merito alle recenti ordinanze
che hanno disposto la reimmissio-
ne di alcuni cani sul territorio, è in-
tervenuto l'assessore alla Tutela a-
nimale Gianluca Occhipinti. “Ab-
biamo avviato un percorso, parten-
do da zero – spiega Occhipinti – per
affrontare il randagismo e contra-
starne l'aumento. Il percorso avvia-
to prevede, in base alle prescrizioni
di legge, anche la reimmissione dei
cani docili, sterilizzati e microcip-
pati nel territorio comunale. Su
questa base già alcuni esemplari,
controllati e monitorati dagli i-
struttori cinofili e di indole mite e
perfettamente compatibili in un

contesto urbano, sono stati reinse-
riti nel territorio in diverse zone.
Sono facilmente riconoscibili poi-
ché hanno un collarino rosso o a-
rancione e hanno tutte le caratteri-
stiche per divenire cani di quartie-
re. Da un anno a questa parte ab-
biamo lavorato intensamente per
sistematizzare un settore difficile e
con molti ritardi. Abbiamo utilizza-
to tutti gli strumenti che le attuali
leggi in vigore ci consentono intra-
prendendo un percorso di steriliz-
zazioni: siamo passati dall'essere
fanalino di coda della provincia a
uno dei primi, e più apprezzati, Co-
muni”.
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Il Comiso-Malta pronto a decollare
Aeroporto. Presentata la nuova tratta che sarà operata dalla compagnia di bandiera dell’isola dei Cavalieri
Il primo volo con airbus A320 da 200 posti è in programma il 17 dicembre e avrà una cadenza bisettimanale

Il ceo Joseph Galea: «E’
una grande opportunità
per entrambe le isole
che avranno modo di
rafforzare il forte
legame già esistente»

LUCIA FAVA

COMISO. L’isola dei Cavalieri sarà
presto più vicina al territorio ibleo:
tra poco più di un mese, il 17 di-
cembre prossimo, partiranno i voli
Comiso-Malta. La nuova tratta sarà
operata da Airmalta, compagnia di
bandiera dell’arcipelago maltese,
che metterà a disposizione degli
airbus A320, con 168-200 posti a
bordo. I voli saranno bisettimanali
(il venerdì e la domenica) per tutto
il periodo invernale, dal 30 marzo
diventeranno tri-settimanali. Ieri
la nuova tratta è stata presentata in
conferenza stampa da Joseph Ga-
lea, Air Malta Acting Ceo, Stephen
Gauci, Head Corporate Communi-
cations di Air Malta, Claude Zam-
mitt Trevisan, Italy Directorer Mal-
ta Tourism Authority, e dai vertici
di Soaco: il presidente Silvio Meli e
l’amministratore delegato Giorgio
Cappello.

“Il lancio di questa nuova rotta è
una grande opportunità per en-
trambe le isole – ha commentato
Joseph Galea –. Come compagnia
aerea, sappiamo bene quale sia il
forte legame che unisce Malta e la
Sicilia, legame che è stato rinforza-
to dall’aumento costante di traffico
registrato su tutte le rotte che ope-
rano dall’isola. Le nuove operazioni
andranno incontro alle necessità

dei cittadini residenti nell’area di
Ragusa, non solo di volare a Malta,
ma anche di raggiungere altre de-
stinazioni volando via Malta, gra-
zie al nostro network”.

I passeggeri della nuova tratta
potranno usufruire del posteggio
gratuito in aeroporto, messo a di-
sposizione da Soaco, per la durata
del soggiorno. “Malta è una desti-
nazione ideale – hanno aggiunto
Silvio Meli e Giorgio Cappello – sia
per l’incoming in Sicilia, e le positi-

ve proiezioni economiche sull’in-
dotto del territorio, sia per l’out-
going: Malta è infatti un importan-
te hub internazionale, uno “snodo”
strategico per proseguire verso al-
tre rotte europee o per smistare e
collegare alla Sicilia sud-orientale
passeggeri provenienti da altri sca-
li comunitari. E’ un risultato im-
portante, frutto dell’impegno e
delle interlocuzioni del manage-
ment Soaco con il vettore malte-
se”.

«La tassa di soggiorno non soltanto
a beneficio delle nuove rotte aeree»
La tassa di soggiorno non sia destinata tout
court all’aeroporto di Comiso. A chiederlo è
l’Ascom di Ragusa, per bocca del suo
presidente Salvo Ingallinera, che esprime
perplessità circa il metodo adottato per la
scelta della destinazione dei fondi. Nei giorni
scorsi, infatti, nel corso di una riunione tra
Soaco spa, società che gestisce lo scalo
ibleo, e i sindaci di 11 comuni delle province
di Ragusa e Siracusa, a cui avevano preso
parte i rappresentati di tutti i comuni
ragusani ad eccezione di Pozzallo, era stato
deciso di destinare una parte dei proventi
della tassa di soggiorno dei vari enti
comunali al Pio La Torre, con l’obiettivo di
incentivare le compagnie aeree a volare da e
per Comiso. “Riteniamo che la scelta di
destinare i proventi della tassa di soggiorno
all'aeroporto di Comiso – spiega Ingallinera
– non possa non passare da un esame
approfondito, e quindi dalla eventuale
condivisione, di tutti i soggetti che
compongono il tavolo tecnico istituto ad

hoc in seno al Comune di Ragusa”.
Per il presidente dell’Ascom la decisione
su come investire i proventi della tassa
dovrebbe coinvolgere i rappresentanti
delle varie associazioni di categoria
presenti al tavolo. “Come associazione che
tutela gli interessi degli operatori
commerciali e turistici in ambito cittadino
– sottolinea Ingallinera – siamo molto
scettici sui risultati che si potrebbero
ottenere. E' una programmazione che, così
come sarebbe impostata, non ci convince.
Non è possibile che tutta la spesa legata
alla tassa di soggiorno sia concentrata su
un'unica voce. Di certo, nel corso di questi
anni, l'aeroporto ha rappresentato per il
territorio un valore aggiunto. Ma da qui a
destinare tutte le risorse economiche che
derivano dalla tassa di soggiorno del
territorio comunale di Ragusa al Pio La
Torre ce ne corre. Ci sono anche altre cose
da fare”.

L. F.

in breve
SCICLI
Il Natale e il cartellone

“Abbiamo sollecitato il Comune a
chiarirci quali i termini
dell’organizzazione del
cartellone delle iniziative per le
festività natalizie dato che il
periodo in questione rappresenta
una occasione da sfruttare per
incrementare gli affari degli
operatori commerciali”. E’ il
presidente della sezione Ascom
di Scicli, Raffaele Giallongo,
assieme al responsabile Peppe
Puglisi, a spiegarlo dopo
l’incontro tenutosi nei giorni
scorsi con i rappresentanti
dell’amministrazione comunale.

ISPICA
Acqua non potabile

g.f.) Questa mattina si
conosceranno i risultati delle
analisi effettuate sull’acqua
potabile dal laboratorio Centro
Biochimico di Modica, quanto
prelevato deve stare sotto
controllo per quarantotto ore,
quindi intorno alle 10 di oggi si
potranno conoscere i risultati.
Negli ambienti amministrativi si
nutre un certo ottimismo,
insomma le falde acquifere si
spera non sarebbero state
contaminate dalle acque
piovane.

TRASPORTO DISABILI
L’on. Assenza s’appella all’ex Ap

“In previsione della prossima
scadenza del servizio di
trasporto e assistenza
specialistica in favore degli
studenti con disabilità psicofisica
e sensoriale, auspico che lo
stesso non subisca alcuna
interruzione o sospensione”.
Ccosì il deputato ibleo, Giorgio
Assenza, in una lettera aperta
inviata al commissario
straordinario del Libero
Consorzio di Ragusa.

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e

notturno: Puglisi, via XX
settembre 35, telefono
0932.990177. Fax Ufficio
Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia
Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189.
Fax protocollo: 0932
990788. Ufficio Postale:
0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Azzara e Garretto, corso
Umberto I 82/b, telefono
0932.928230. Protezione
civile: 3331056924. Vigili
urbani, reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 3318845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Bocchetti, via La
Grange 10, telefono
0932.961698. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.
Centro regionale recupero
Fauna selvatica: 0932-
967292

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio Emanuele
2, telefono 0932.977291

Ispica: pomeridiano e
notturno: Gerratana, via XX
settembre 12, telefono
0932.951184. Protezione
civile: 0932-701448. Vigili
urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano e
notturno: Addario, via
Torino 47, telefono
0932.955003. Comune:
0932-794111. Protezione
civile: 0932-794704. Vigili
urbani: 0932-956711

Scicli: pomeridiano e
notturno: Cartia, corso
Umberto I 92, telefono
0932.931746. Protezione
civile: 0932-938556

Santa Croce Camerina:
pomeridiano e notturno:
Schembari, via Distefano 2,
telefono 0932.911402. Vigili
urbani: 0932-821533

«Modica incassa 200mila euro
a noi ne versa soltanto 17mila»
La protesta. Gli operatori turistici denunciano: «Noi dovremmo
ricevere il 90% degli introiti della tassa di soggiorno. Per statuto»

CONCETTA BONINI

Mentre il sindaco di Modica ha pro-
messo di destinare una quota della
tassa di soggiorno al finanziamento
della società che gestisce l’aeroporto
di Comiso, per destinare maggiori ri-
sorse ad incentivare le compagnie ae-
ree, al Consorzio degli operatori turi-
stici modicani, che di questa tassa do-
vrebbe ricevere da statuto ben il 90%,
li Comune liquida poco più dei 17 mi-
la euro a fronte degli oltre 200 mila in-
cassati quest’anno.

“Ma si tratta di un acconto”, precisa
il presidente del Consorzio degli ope-
ratori turistici Francesco Frasca Pola-
ra: “Il Consorzio esiste da quattro an-
ni e in tutto quest’arco di tempo non
sono state mai girate somme per inte-
ro, ma semplicemente acconti. Anzi -
precisa Frasca Polara - siamo soddi-
sfatti del fatto che il Comune final-
mente abbia ripreso a trasferire som-
me già lo scorso mese. Per quanto ci
riguarda esiste una convenzione

chiara e fino a quando qualcuno non
la modificherà tutte le somme saran-
no dovute”.

L’impressione, però, è che il sindaco
di Modica consideri il plafond della
tassa di soggiorno come una sorta di
“borsa di Mary Poppins” da cui tirar
fuori ad ogni occasione la soluzione
occorrente. Non si dimenticherà in-
fatti, che già quest’estate il sindaco a-
veva attinto per oltre 50 mila euro ai

fondi della tassa di soggiorno per or-
ganizzare in autonomia l’estate mo-
dicana, peraltro senza nemmeno te-
ner conto delle proposte che alcune
associazioni all’interno del Consorzio
turistico avevano avanzato per delle
iniziative.

Ora spunta fuori anche la proposta
di destinare delle risorse all’Aeropor -
to di Comiso ma se si vanno a ben leg-
gere le ultime determina che riguar-
dano la tassa di soggiorno, si appren-
de che fino a questo momento questa
ha portato alle casse comunali, limi-
tatamente al 2017, un introito di
218.728 euro, il cui 10%, ovvero l’uni -
ca quota di cui il Comune potrebbe di-
sporre in autonomia senza riconosce-
re quanto è dovuto al Consorzio degli
operatori turistici, ammonta appena
a poco più di 21 mila e 800 euro: una
somma che forse potrebbe essere uti-
le a dare un ulteriore piccolo contri-
buto alla società che gestisce lo scalo
casmeneo, se non si tenesse conto pe-
rò delle somme che il Comune ha già

speso attingendo a questo fondo.
Intanto, appunto, nei giorni scorsi il

Comune ha fatto un primo versamen-
to di 17.170 euro (ben meno, in que-
sto caso, non solo del 90 ma persino
del 10%), come “acconto” relativo al
trasferimento della tassa. E c’è voluto
che nei giorni scorsi fosse il presiden-
te Frasca Polara a sollecitare il bonifi-
co con una lettera ufficiale inviata al
Comune, richiedendo il trasferimen-
to “per la programmazione delle atti-

vità a sfondo turistico, quali la realiz-
zazione della segnaletica e i servizi di
mobilità urbana”. Va detto, a stagione
turistica finita, che forse sarebbe sta-
to più utile pensare di fare questi in-
vestimenti prima dell’estate, quando
il Consorzio si era impegnato a pre-
sentare la rendicontazione delle som-
me spese finora e la programmazione
futura. Ma senza le - peraltro dovute -
risorse comunali, nulla prima d’ora si
era potuto immaginare di fare.

TURISTI SULLA SCALINATA DEL DUOMO DI SAN PIETRO A MODICA

Organizzazione del lavoro: Comunali in agitazione

LA SEDE MUNICIPALE DI SCICLI

SCICLI. Le sigle sindacali Cgil Fp, Uil F.p.l e Cisl F.p
Ragusa-Siracusa hanno convocato per il prossi-
mo venerdì una assemblea sindacale del perso-
nale dipendente del Comune presso l’aula con-
siliare. L’assemblea prevede due punti all’ordi -
ne del giorno: problematiche inerenti la catego-
ria e proclamazione dello stato di agitazione.
Sono diverse le tematiche poste sul tavolo da
parte dei sindacati per le quali si chiedono rispo-
ste, per questo l’assemblea del prossimo vener-
dì è considerata alla stregua di un out-out nei
confronti dell’amministrazione. Tra i punti im-
pellenti, in attesa di essere risolti, c’è quello re-
lativo alla costituzione del fondo per il salario

accessorio, la ripartizione e destinazione del
fondo stesso, ad esempio per gli straordinari,
l’attuazione della perfomance per consentire ai
dipendenti di poter beneficiare sia della pro-
gressione economica orizzontale sia di altri isti-
tuti premiali correlati.
Altri punti importanti sono quelli che riguarda-
no la progressione orizzontale e l’integrazione
strutturale dell’orario di lavoro del personale
part-time. Altro punto dolente oggetto dell’as -
semblea che si terrà il prossimo 17 novembre
nell’aula consiliare del comune di Scicli, è quello
relativo alla liquidazione delle indennità e alla
stipula del nuovo contratto. Infine si chiede la

concertazione sulla organizzazione degli uffici e
dei servizi per una maggiore efficienza della
macchina burocratica. “È giunta l’ora – ha di-
chiarato Ettore Rizzone, componente della se-
greteria provinciale della Uil – che questi temi
vengano discussi seriamente con l’amministra -
zione. Colgo però l’occasione per manifestare u-
n’apertura totale alla giunta perché non cer-
chiamo e non vogliamo lo scontro. Siamo pronti
a revocare lo stato di agitazione se dall’altra par-
te sarà manifestato l’interesse a trovare soluzio-
ni concrete per le problematiche che riguardano
il personale dipendente del comune di Scicli”.

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

L’AIRBUS AIRMALTA COLLEGHERÀ COMISO ALL’ISOLA DEI CAVALIERI

Precisa il presidente del
Consorzio degli operatori
turistici Francesco Frasca
Polara: “Il Consorzio esiste da
quattro anni e in tutto
quest’arco di tempo non sono
state mai girate somme per
intero, ma semplicemente
acconti».

LA REPLICA

LA POSIZIONE DELL’ASCOM DI RAGUSA

LA NOVITÀ. I
voli dal 17 di-
cembre a-
vranno una
cadenza bi-
settimanale
che dovrebbe
diventare tri-
settimanale
nel periodo
primaverile

LA PRESENTAZIONE DELLA NUOVA TRATTA

DA SINISTRA ZAMMIT, MELI, GALEA E CAPPELLO



MERCOLEDÌ 15 NOVEMBRE 2017

ragusa sport .33

Calcio
PROMOZIONE. La squadra di Utro consolida il vantaggio sulle seconde

Il Marina è inarrestabile
Le inseguitrici a nove punti
Santa Croce e Frigintini bloccati sul pari, il New Modica torna a vincere

MICHELE FARINACCIO

Due vittorie e due pareggi. E’ il bilan-
cio delle formazioni iblee del campio-
nato di Promozione ottenuto nell’ul -
tima giornata di campionato, valida
come decima giornata del girone D. La
capolista Marina di Ragusa è tornata
da Villasmundo con tre punti pesan-
tissimi, che vedono la squadra di Sal-
vatore Utro saldamente al comando
con 28 punti, a +9 dalle seconde. La
vittoria di domenica contro lo Spor-
ting Augusta garantisce un vantaggio
consistente nei confronti delle inse-
guitrici. 28 punti che racchiudono il
grande lavoro di tutto lo staff tecnico e
il lavoro dei giocatori che si sono im-
medesimati in una competizione
molto impegnativa e dura sotto il pro-
filo delle prestazioni. Lo Sporting Au-
gusta ha dimostrato in tutti i 90 minu-
ti di essere una ottima squadra guida-
ta da un ottimo tecnico e che ha riser-
vato, così come riconosciuto dalla
stessa dirigenza del Marina, un’otti -
ma accoglienza già subito all’arrivo
nella struttura sportiva che ospitava
la partita.

La dirigenza dello Sporting ha di-
mostrato a tutti i livelli di essere ma-
tura, sportiva, accogliente e pronta
per meritare un palcoscenico sportivo
diverso, di maggiore caratura. Adesso
invece si pensa al prossimo impegno
casalingo con lo Sporting Priolo. In
settimana si farà la ricognizione dello
stato di salute della squadra e si avvie-
rà il programma per affrontare una
formazione che, con 19 punti, occupa
la seconda posizione in classifica in-
sieme al Santa Croce che ha pareggia-
to in casa con il Real Siracusa per 1-1,
fallendo l’opportunità di restare al-

l’inseguimento solitario della capoli-
sta. Pareggio anche per il Frigintini sul
campo del Floridia.

Il Modica di Franco Rappocciolo ha
lottato fino alla fine ed è riuscito ad
imporsi in extremis al fanalino di coda
Rinascitanetina che si è dimostrata
squadra tosta e dura a morire. A tene-
re a galla la formazione di Paolo Trin-
gali, è stato il portiere Modica che si è
superato in un paio di interventi che
hanno permesso alla sua squadra di
restare in partita fino al 95'. In vantag-
gio con Campailla, i padroni di casa si
sono visti pareggiare i conti al 17’della
ripresa prima di segnare il gol vittoria
quasi allo scadere con Occhipinti. “Chi
pensava che questo fosse un campio-
nato semplice si sbagliava di grosso –
ha spiegato a fine partita Franco Rap-

pocciolo – questo è un campionato
che si giocherà sempre sul filo di lana e
faranno bene le squadre che riusci-
ranno a commettere meno errori e
trovare diverse soluzioni agli errori
commessi dai compagni di squadra
senza mai cercare alibi responsabiliz-
zandosi e pedalando tutti insieme e
lottando fino alla fine come abbiamo
fatto domenica. La squadra si è de-
pressa al gol subito, ma ha reagito cer-
cando la vittoria fino alla fine. Questo
vuol dire che la squadra ha del caratte-
re e può ancora crescere. Finalmente
iniziamo ad avere una buona idea di
gioco – conclude – e quando recupe-
reremo tutti i giocatori più importanti
che al momento sono fuori condizio-
ne perchè arrivano da infortuni allora
sì potremo vedere il vero Modica”.

Il Marina di
Ragusa rullo
compressore
continua a
marciare senza
sosta in testa alla
classifica del
campionato di
Promozione

Calcio a cinque

Vittoria, arrivano successi in serie
per i team maschile e femminile
Serie C. Lo Sporting Futsal riesce ad animare delle prestazioni convincenti
e prepara i prossimi scontri che si annunciano significativi per la classifica

NADIA D’AMATO

Fine settimana ricco di soddisfazioni
per la società del presidente Giovanni
Di Natale, la Vittoria Sporting Futsal.
Sia la formazione maschile, che quella
femminile, infatti, hanno conquistato
due importanti successi esterni. La
settima giornata del campionato re-
gionale di Serie C2 di calcio a 5 ma-
schile registra quindi la netta vittoria
dei biancorossi in terra aretusea. Va-
sile e compagni regolano infatti la
pratica Hellenika con un perentorio 8
a 0, riuscendo a rosicchiare e recupe-
rare tre importantissimi punti sul
Sortino, fermo per il proprio turno di
riposo, e sulla capolista Catania, che
incappa nella prima sconfitta stagio-
nale in quel di Caltagirone. I bianco-
rossi vanno a segno tre volte con il so-
lito Simone La Terra che si conferma,
partita dopo partita, finalizzatore
principe delle trame biancorosse. Le
altre reti portano la firma di Tidona
(doppietta), capitan Vasile, Bascietto
e Giuseppe La Terra Pirrè, al suo primo
centro stagionale. Il risultato conse-
guito a Siracusa, attesta inoltre i bian-
corossi come la miglior difesa del gi-
rone.

Dall'infermeria intanto arrivano
buone notizie: in settimana Patti e
Cracolici ritorneranno ad allenarsi in
gruppo e potranno dare il loro deter-
minante apporto nelle prossime diffi-
cilissime partite. I due potrebbero es-

sere disponibili già da sabato, nell'in-
contro interno contro la Stella Rossa S.
Tecla che verrà giocata in contempo-
ranea con il big match tra prima e se-
conda, ovvero Catania-Sortino.

Anche le ragazze di mister Assenza
ritornano da Siracusa con una vittoria
convincente, dopo lo scivolone inter-
no di domenica scorsa. Nel bellissimo
Centro Sportivo Erg le biancorosse si
impongono con un netto 10 a 1, frutto
della tripletta di una ritrovata Barbu,
delle doppiette di Calendi e Spataro e
delle reti di Palermo, Polizzi e Mazza-
rino. L'incontro ha anche registrato
l'esordio assoluto per la quattordi-
cenne Martina Drago, a conferma del
lavoro e dell'attenzione che la società
rivolge alle giovani atlete locali. Il
gruppo infatti ha sin dall’inizio preci-
sato di voler puntare su un vivaio di
giovani cui dare l’opportunità di e-
mergere. La vittoria conseguita per-
mette a Sirna e compagne di fare un
importante balzo in avanti nella clas-
sifica e riporta serenità e convinzione
all'ambiente, in vista dei prossimi im-
pegni. Già domenica prossima è infat-
ti in programma, al Palazzetto dello
Sport, una difficile sfida. Le biancoros-
se ospiteranno le catanesi del Metà,
reduci dalla convincente vittoria sulla
Virtus Ragusa per 4 a 1. Molto soddi-
sfatto il dirigente, Luciano Di Vita, che
ringrazia anche questa volta i tifosi
per l’affetto ed il calore dimostrato a
sostegno del gruppo e degli atleti.

IL PRESIDENTE. I
riscontri ottenuti
da Giovanni Di
Natale, vertice
del sodalizio ip-
parino, finora so-
no stati molto
positivi. Si vuole
proseguire su
questa stessa
strada

IL DIRIGENTE. Lu-
ciano Di Vita ha
messo in piedi le
intelaiature di
due organici che
sono pronte a ri-
velarsi in tutta la
propria compat-
tezza per rag-
giungere gli o-
biettivi prefissati
a inizio stagione

Pallavolo
Da sinistra
l’allenatore Fabio
Romano e
Simona Gulino
della Libertas
volley Santa
Croce Camerina

La Libertas Santa Croce
comincia bene ma soffrendo
SERIE D/F. Successo tirato in casa contro l’Aurora Siracusa

OTTAVIO MODICA

Sabato scorso ha avuto inizio il campionato di
Serie D di pallavolo femminile. Le ragazze del-
la Libertas Volley Santa Croce hanno conqui-
stato davanti ad un numeroso pubblico una
preziosa vittoria, dopo una gara molto equili-
brata, battendo il sestetto dell’Aurora Volley
Siracusa, per 3-1. Alle siracusane resta solo il
merito di aver lottato fino alla fine per cercare
di ottenere qualcosa in più. L'allenatore Fabio
Romano sull’andamento della partita si è così
pronunciato: “Nonostante la vittoria che fa
morale dobbiamo lavorare molto, non solo
sugli aspetti tecnici e tattici quanto sulla men-
talità,non si è ancora del tutto recepito il mo-
dello di gioco che vorrei vedere, forse per la
giovane età di molte ragazze. Troppi errori
che si devono gestire ed evitare. Comunque
brave tutte le atlete perché nella difficoltà
hanno avuto la forza di reagire e portare a casa
la vittoria". Queste le atlete iscritte a referto:
E. Piazza, C. Corallo, F. Colletti, P. Cerminara, S.
Barrera, S. Gulino, N. Robusti, G. Puglisi, B. Bor-
chio, G. Nicolini, R. Cunsolo. In termini di punti
la più prolifica è stata Simona Gulino (nella fo-

to) che ha fatto valere anche sotto rete la sua
statura. La partita si è svolta in quattro set, tut-
ti tirati, di cui il quarto al tie break. Questo lo
score: 25-22, 22-25, 25-20 e 26-24.

Le ragazze camarinensi hanno ottenuto un
successo che fa certamente morale, ma che
deve far capire tante cose, soprattutto, per
quanto la concentrazione, giocando sulle cer-
tezze e serenità mettendo in mostra il loro va-
lore, in tal modo mettendo in pratica attuazio-
ne quanto preparato in settimana. Il lavoro
costante e determinato del coach Romano da-
rà i suoi frutti e su questo non ci sono dubbi se
si considera la sua pluriennale esperienza in
categorie superiori, quando dimorava nel
Nord Italia. Archiviata questa vittoria con
l’entusiasmo ben controllato, sin dai primi al-
lenamenti della settimana la concentrazione
è stata rivolta alla prossima trasferta a Mister-
bianco, domenica pomeriggio, presso la pale-
stra “Pitagora” per affrontare l’esperto sestet-
to della Kondor Volley Catania, allenato da A-
gata Licciardello. La squadra catanese vuole
riscattarsi in casa dopo la sconfitta subita per
3-1 sul campo dell’Holimpia Paomar di Sira-
cusa.

Pallacanestro
SERIE C SILVER. Dopo i passi falsi, iblei in ripresa

La partita tra la
Virtus e il Cus
Catania giocatasi
al PalaPadua e
che i padroni di
casa hanno vinto
senza problemi

La Nova Virtus risorge
e abbatte il Cus Catania
Di Gregorio: «Ma c’è ancora molto da lavorare»

Dobbiamo ancora lavorare tanto sulla co-
stanza durante tutta la partita, vedremo
come andrà la settimana, mancherà Lici-
tra anche questa volta, perché squalifica-
to ma sicuramente saremo concentrati, in
vista del test difficile contro la Polisporti-
va Alfa”. Parole del tecnico della Virtus
Euromotor Ragusa, Massimo Di Gregorio
subito dopo la vittoria casalinga con il Cus
Catania, che ha rinfrancato il morale e la
classifica della formazione biancazzurra,
alla vigilia di un match dei più difficili,
come quello con la formazione etnea del
presidente Nico Torrisi, che si candida co-
me una delle squadre da battere in questo
campionato di serie C Silver. L’incontro,
che i virtussini giocheranno in trasferta, è
valido come ottava giornata del girone
d’andata, è in programma sabato 18 no-
vembre alle ore 18,30. La Virtus Euromo-
tor Ragusa, domenica scorsa al PalaPadua
di Ragusa, è tornata a vincere dopo un
digiuno di due partite davanti ad una cor-
nice di pubblico sempre numerosa ma po-
co rumorosa. Buona la prestazione della
squadra di coach Massimo Di Gregorio
che si è dimostrata superiore agli avver-
sari per qualità di gioco ma anche fisica-
mente. Inizio del match nel quale Ferlito,
con 7 punti, spinge i padroni di casa che si
portano in vantaggio, ma Catania tiene

grazie ai canestri di Alescio e Cuccia e alla
prima sirena mette anche il naso avanti di
una lunghezza. 21-21 prima Canzonieri
poi Idrissou, Carnazza portano Ragusa sul
27-21, massimo vantaggio dei locali che
poi arrivano anche ad avere 7 punti di
vantaggio a una manciata di secondi dalla
fine del secondo quarto che termina 38-
33.

Nel terzo quarto Ragusa controlla e con-
solida il vantaggio, mentre gli ultimi dieci
minuti sono teatro di grandi azioni ragu-
sane, in primis, Dinatale che ne fa 9 in
poco più di tre minuti, sotterrando i ten-
tativi di Alescio, l’unico vero protagonista
sul finale di gioco sul fronte del Cus Cata-
nia. Adesso per la formazione ragusana è
una sorta di prova del 9, dal momento che
si andrà a misurare sul parquet di una
delle squadre più forti del campionato. Gli
obiettivi della società ragusana, anche do-
po l’ingresso del nuovo sponsor non sono
cambiati e si punta sempre ad una salvez-
za tranquilla, ma in questa prima parte
della stagione la squadra ha dimostrato di
potere competere a livello fisico e tecnico
con la stragrande maggioranza delle altre
formazioni e di conseguenza, pensare di
ripetere lo stesso campionato dello scorso
anno non è un’utopia.

M. F.

utente
Text Box
La Sicilia 15 Novembre 2017




